

PROBLEMES PSP

Soumis par robocop
26-01-2005

Certains membres du forum l'avaient déjà signalé, Ken KUTARAGI le PDG de Sony confirme les problèmes de la console PSP dans une interview accordée au magazine financier japonais "Nikkei Business": 5.000 consoles PSP, ont été renvoyées par SAV soit 0,6% du stock écoulé de 800.000 pièces. Saluons la démarche courageuse. En tête des problèmes le bouton carré de la PSP est placé beaucoup trop près de la droite de l'écran et de plus il est assez dur à enfoncer. Kutaragi reconnaît que le bouton est peut-être moins sensible que les autres mais pour lui cet agencement des boutons était prévu dès le départ, et que les utilisateurs comme les développeurs devront s'y adapter. "Je ne souhaitais ni un écran LCD plus petit, ni une console plus grosse", a indiqué Kutaragi. D'autres problèmes n'ont pas été signalés ni commentés: pixels défectueux, ejection des UMD...venez en discuter sur notre forum.